



Realschule St. Martin

Sendenhorst

Rundbrief 02 (2021-08-17) (an alle Eltern)

Schule in Zeiten von Corona

Sehr geehrte Eltern,

die Ferien sind vorbei und wir freuen uns darauf, morgen alle Schülerinnen und Schüler wieder in der Schule zu sehen. Und wir sind natürlich schon ganz gespannt auf unsere "Neuen" in den 5. Klassen.

"3G" anstatt Inzidenzwerte

Mit der heute veröffentlichten Coronaschutzverordnung und der Coronabetreuungsverordnung von letzten Freitag vollzieht das Land eine wichtige Änderung seiner Coronapolitik. Hohe Impfquoten, die Zahl der wirklich schwer an COVID 19 Erkrankten und regelmäßige Tests haben eine veränderte Ausgangslage in der Pandemie geschaffen.

Für die Schulen bedeutet das, dass steigende Inzidenzen nicht mehr einfach zu Wechselunterricht oder Schulschließungen mit Distanzunterricht führen. Stattdessen gilt ab morgen - auch bei uns - wieder ein normaler Stundenplan mit allen Fächern im Präsenzunterricht. Wir begrüßen das sehr, weil jetzt für Kindern, Eltern und Lehrkräfte wieder ein großes Stück Normalität zurückkehrt.

Als wichtiges Mittel der Coronabekämpfung gilt jetzt auch in der Schule das "3G"-System. Für alle Besuche in der Schule und für alle schulischen Veranstaltungen gilt, dass man entweder geimpft, von der Krankheit genesen oder getestet sein muss. Auch für die bald anstehenden Klassenpflegschaftssitzungen wird das gelten.

Eingeschränkte Quarantäneregeln

Falls eine Schülerin/ein Schüler positiv getestet wird, sollen in der Regel nur noch die unmittelbaren Sitznachbarn (links, rechts, davor, dahinter) in eine 14tägige Quarantäne geschickt werden. Außerdem soll die Quarantänepflicht für geimpfte Schüler(innen) entfallen.

Regelmäßige Tests/Schülerausweis als Bescheinigung

Alle nicht geimpften oder genesenen Schülerinnen und Schüler müssen weiterhin zwei Corona-Selbsttests in der Schule durchführen. In meiner letzten Mail hatte ich bereits geschrieben, dass wir in den ersten beiden Wochen gerne alle Schülerinnen und Schüler (auch die geimpften und genesenen) in die Testungen einbeziehen möchten - sicher ist sicher...

Allerdings werden die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer morgen damit beginnen, nach dem Impfstatus der Schüler(innen) zu fragen. Wir benötigen hier halbwegs genaue Zahlen, um die künftig noch notwendigen Tests in der erforderlichen Anzahl nachbestellen zu können.

Grundsätzlich kann die Schule weiterhin nach den negativen Tests entsprechende Testbescheinigungen ausstellen. Da dies einen ziemlich großen Aufwand darstellt, bitten wir Sie, davon nur aus wichtigen Gründen Gebrauch zu machen. Nach der heutigen Coronaschutzverordnung reicht bei Schülerinnen und Schülern aus NRW künftig der Schülerausweis (da ja alle 2x je Woche getestet werden) als Testbestätigung. Sollte ein Schülerausweis verloren gegangen sein, kann das Sekretariat gerne ein neues Dokument ausstellen (bitte Passbild mitbringen). Für Sportvereine, Restaurantbesuche etc. wird der Schülerausweis reichen.

Weiterhin Maskenpflicht

In den Bussen und im Schulgebäude müssen weiterhin Masken getragen werden. Auf dem Schulhof kann auf eine Maske verzichtet werden. Gleiches gilt für den Sportunterricht im Freien.

Impfempfehlung für 12-17jährige Jugendliche, Angebot der Schule

Wie Sie vielleicht schon mitbekommen haben, hat die Ständige Impfkommission gestern ihre Impfempfehlung auch auf 12-17jährige Jugendliche ausgedehnt. In Zusammenarbeit mit Frau Dr. Mechtild Bonse bereiten wir ein freiwilliges Impfangebot mit dem Vakzin von BioNTech in geeigneten Räumlichkeiten der Schule vor. Wir haben auch bereits einen ersten Termin: Dienstag, 31. August 2021 (13.00 - ca. 15.00 Uhr). Bitten senden Sie uns eine kurze Nachricht (mail@realmartin.de), wenn Sie davon evtl. Gebrauch machen möchten. Wir lassen Ihnen dann Aufklärungsunterlagen und Einverständniserklärungen schriftlich zukommen.

Natürlich können Sie als Eltern gerne auch bei der Impfung in der Schule anwesend sein.

Zusätzliche Schulbusse

In Abstimmung mit der Bezirksregierung konnten wir zusätzliche Busse anmieten, um die Auslastung der Fahrzeuge zu reduzieren. Da sich die Schülerzahlen im neuen Schuljahr leicht verschoben haben, haben wir das System etwas verändert:

- An jedem Morgen fährt (zusätzlich zum normalen Schulbus) ein Bus der Fa. Elpers von Ahlen St. Michael (Abfahrt 7.40 Uhr) über Tönnishäuschen Kapelle (Abfahrt 7.50 Uhr) ohne weitere Haltestellen direkt zur Schule.
- An jedem Morgen fährt (zusätzlich zum normalen Schulbus) ein Bus der Fa. Elpers von Alverskirchen Kirche (Abfahrt 7.40 Uhr) ohne weitere Haltestellen direkt zur Schule.
- Dienstags und Freitags fährt nach der 5. Stunde zusätzlich ein Bus der Fa. Elpers direkt nach Tönnishäuschen Kapelle und Ahlen St. Michael.

Die zusätzlichen Busse verkehren ab Donnerstag, den 19. August 2021.

Noch einige kurze Hinweise für die kommenden Tage:

- Mittwoch, 18. August, 8.10 Uhr: Unterrichtsbeginn für die Klassen 6-10 (2 Stunden beim Klassenlehrer, dann Unterricht nach Plan).
- Mittwoch, 18. August, 10.30 Uhr: Die neuen 5er treffen sich zum Gottesdienst in der Pfarrkirche St. Martin (mit je einem Elternteil).
- Mittwoch, 18. August, 13.30 - 15.30 Uhr: Auch die Volleyball-AG startet bereits morgen. Alle gemeldeten Teilnehmer müssen daher geeignete Sportsachen mitbringen.
- Montag, 23. August, Verkehrssicherheitstag für die 6. Klassen; alle Eltern (oder Großeltern :-)) werden gebeten, kurzfristig die Verkehrssicherheit der von den Kindern genutzten Fahrräder zu überprüfen.

Wenn Sie uns erreichen wollen...

Das Sekretariat der Schule ist zu den üblichen Zeiten besetzt und auch per Telefon, Mail oder Fax erreichbar. Sollten Sie Ihr Anliegen auf diesem Weg nicht klären können, ist auch ein persönlicher Besuch möglich. Bitte rufen Sie in einem solchen Fall aber vorher an (02526/93110) und beachten Sie die "3G"-Regel.

Das Beratungsangebot der Schule

Insbesondere unsere

- **Schulseelsorgerin** Tanja Tiedeken (schulseelsorge@realmartin.de),
- **Berufswahlkoordinator** André Winkler (a.winkler@real-martin.de) und die
- **Berufsberaterin Monika Richter** (Tel 02382/959173; Fax 02382/959298;

E-Mail: ahlen-muenster.berufsberatung@arbeitsagentur.de)
stehen Ihnen weiterhin für wichtige Beratungsanliegen zur Verfügung. Die Schulleitung erreichen Sie unter schulleitung@realmartin.de.

Allen einen guten Schulstart!

Mit herzlichen Grüßen

Sendenhorst, den 17. August 2021

Gerd Wilpert, Schulleiter

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

Realschule St. Martin
Gerd Wilpert
Auf der Geist 7
48324 Sendenhorst
Deutschland

02526/93110

